



## Schwarzaer Regelschule im Karnevalsieber



Am Freitag, den 21.02.2020, lud die AG „Karneval“ der Regelschule zum zweiten Mal zu einer zünftigen Karnevalsveranstaltung in das Haus der Vereine in Schwarza ein. Unter der Leitung von Frau Tietz und Frau Landgraf bereiteten die AG-Teilnehmer aus den 5. bis 9. Klassen im ersten Schulhalbjahr die Veranstaltung vor.



Pauline Hoppe moderierte das etwa dreistündige Programm, welches sowohl beim Schülerpublikum als auch bei den Lehrern auf großen Zuspruch stieß.

Jede Klasse war in irgendeiner Weise am Karnevalsgeschehen beteiligt, sei es durch Einzel- bzw. Gruppenbeiträge oder durch die kulinarische Versorgung, für die sich die Klasse 10 verantwortlich zeigte.

Ein großes Lob gilt allen Teilnehmern, die sich auf die „Große Bühne“ trauten. Sie alle boten dem Publikum ein

abwechslungsreiches Programm mit Tanzeinlagen und humorvollen Beiträgen.

Mit ihren Tänzen begeisterten die Zuschauer: die Kindergarde der Klassen 5/6 sowie die Showtänzerinnen Anna-Fay Scharfenberg und Jannika Libich.



Großen Beifall für ihre lustigen szenischen Darstellungen ernteten die verschiedenen Sketsche.



Auch unsere Lehrer stiegen auch in die Bütt und strapazierte dort gehörig die Lachmuskeln der Zuhörer.

Ein weiterer Höhepunkt an diesem Vormittag war die Wahl des „Superlehrers“ der Regelschule Schwarza. Hierfür hatten sich fünf Lehrer zur Wahl gestellt. Auch eine Jury war vor Ort.



Die letzte Kandidatin, Frau Endter, konnte mit ihrem Showtanz schließlich den Sieg für sich verbuchen, der mittels Lautstärkemessung des Zuschauerbeifalls ermittelt wurde.



Zwischen den einzelnen Beiträgen gab es unter der Regie von Frau Tietz immer wieder Bewegungs- und Mitmachspiele, für die die Teilnehmer kleine Preise erhielten.

Den Abschluss des Programms bildete die Kostümprämierung. Dazu wurden im Vorfeld die jeweils besten Mädchen- und Jungenkostüme in den einzelnen Klassen gewählt. Die Zuschauer wählten schließlich wieder mittels Beifalles die Schulsieger: bestes Mädchenkostüm und bestes Jungenkostüm.



Auch unter den Lehrern wurde das beste Kostüm ermittelt. Hier erntete unsere Frau Mai im



Kostüm einer Charleston Dame der Zwanziger Jahre den größten Beifall.

Nach über drei Stunden endete schließlich das bunte Karnevalsprogramm der Regelschule Schwarza.

Wir danken allen Organisatoren und Teilnehmern, die zum Gelingen der Veranstaltung beigetragen haben. Besonders bedanken möchten wir uns ebenfalls noch einmal bei Marcel Erbe und Stefan Tietz für die Bereitstellung der Musik- und Bühnentechnik.